

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis sampaikan ke hadirat Allah SWT atas rahmat dan karunia yang dilimpahkan sehingga tesis ini dapat terselesaikan dengan baik. Tesis ini mengungkap pengembangan media pembelajaran interaktif pada mata pelajaran Teknologi Dasar Otomotif Siswa Kelas X Teknik Kendaraan Ringan Otomotif SMK Negeri 5 Medan.

Dalam penyusunan tesis ini penulis banyak mengalami kendala dan beberapa hambatan yang pada umumnya dikarenakan kurangnya pengalaman penulis. Namun berkat bimbingan dari pihak-pihak terkait seluruh kendala dan hambatan tersebut dapat ditanggulangi, sehingga tesis ini dapat dirampungkan dalam waktu yang telah ditentukan. Oleh karena itu pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis hendak mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd selaku Pembimbing I dan Ibu Dr. Ir. Erma Yulia, M.T selaku Pembimbing II yang dengan sabar dan tulus telah meluangkan waktu dalam memberikan banyak ilmu, bimbingan, motivasi, dan pengarahan dalam penulisan tesis ini. Dan juga kepada dosen-dosen narasumber yaitu Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd, Prof. Dr. Baharuddin, M.Pd, dan Dr. R. Mursid, M.Pd yang telah memberikan masukan dan koreksi untuk perbaikan tesis ini.

Pada kesempatan ini, ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM. M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan dan Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana

Universitas Negeri Medan, yang memberi kesempatan penulis untuk mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana dan memberikan bantuan administrasi di Program Pascasarjana.

2. Bapak/Ibu dosen program studi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selama mengikuti perkuliahan
3. Bapak Kepala SMK Negeri 5 Medan yang telah memberikan izin penelitian dan staff administrasi serta guru-guru yang membantu dalam melaksanakan pembelajaran dan memberikan data-data siswa dalam melaksanakan pembelajaran dan memberikan data-data siswa yang penulis butuhkan selama melakukan penelitian. Serta seluruh siswa yang telah menjadi sampel dalam penelitian ini.
4. Teristimewa ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda Sumardi dan Ibunda Ngatirah, yang telah memberikan bantuan moril, materil, do'a serta selalu memotivasi penulis selama dalam perkuliahan.
5. Kakak, Abang dan keponakan tersayang, Kak Eva Rahma Ningsih, bang Sahirudin dan keponakan Eko Bagus Hartawan yang telah memberikan do'a, motivasi, bantuan serta dukungannya selama ini.
6. Rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana Universitas Negeri Medan Program Studi Teknologi Pendidikan kelas A, B1, B2 yang telah memberikan dukungan dan masukan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik.

Penulis hanya dapat memohon semoga segala bantuan yang telah diberikan mendapat pahala yang setimpal dari Allah SWT. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi Penulis dan bagi pembaca semua. Aamiin ya robbal ‘alamin.

Medan, Mei 2020

Penulis

Mhd Fauzi Amri
NIM. 8176122016

THE
Character Building
UNIVERSITY